



Numerosos asistentes al Aula Miguel de Unamuno del edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad. /FOTOS: GALONGAR

UNIVERSIDAD ■ M<sup>a</sup> TERESA PALIZA, NUEVA DIRECTORA

## El máster de patrimonio inicia su duodécima edición con un homenaje a José Ramón Nieto

■ Profesores, alumnos y amigos asistieron a la mesa redonda en honor del profesor de Historia del Arte fallecido en abril

R.D.L.

La Universidad de Salamanca inauguró ayer la duodécima edición del Máster en Evaluación y Gestión del Patrimonio Histórico Artístico con una mesa redonda en homenaje a su impulsor, José Ramón Nieto, profesor de Historia del Arte que falleció el pasado mes de abril.

Compañeros de departamento, profesores de la Facultad de Geografía e Historia, docentes de la Universidad, alumnos, representantes de las instituciones salmantinas y numerosos amigos llenaron ayer el Aula Miguel de Unamuno de las Escuelas Mayores para recordar a José Ramón Nieto y repasar sus importantes aportaciones al patrimonio, ya que, como destacó su sucesora al frente del máster, María Teresa Paliza, "fue un pilar del patrimonio universitario".

En este sentido, Paliza recordó que el currículo de José Ramón Nieto "era impresionante y poco frecuente en la historia del arte, por lo prolífico". En concreto, Nieto desarrolló trabajos sobre patrimonio, catalogación, escultura barroca, arquitectura barroca, estudios de arquitectura de los siglos XIX y XX, fue comisario de numerosas exposiciones y trabajó con muchos investigadores, tanto en investigaciones firmadas conjuntamente como en su condición de editor o director de obras colectivas, tal y como se puso de manifiesto en el homenaje.

En la mesa redonda que presidió el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, no faltó su compañero desde su época de



Valdés, Domínguez, Paliza y Casaseca, en la mesa redonda.

El máster de gestión del patrimonio, con 30 alumnos este curso, continuará la línea desarrollada por José Ramón Nieto

estudiantes, Antonio Casaseca; así como los expertos de las universidades de Alcalá de Henares y León, Javier Rivera y Manuel Valdés, respectivamente. Todos ellos hicieron hincapié en la gran inteligencia de Nieto y su capacidad para investigar y transmitir conocimientos.

En cuanto al máster de patrimonio, ahora en manos de María Teresa Paliza, este año cuenta con una matrícula de 30 alumnos y seguirá la línea desarrollada por Nieto, contando con 500 horas de prácticas en las diferentes instituciones que colaboran en el título propio.